

BELGIQUE



Album philatélique

Belgique

La Belgique doit son nom aux Belgae, peuple qui habitait la Galla Belgica de l'Empire Romain. Au Ve siècle, la Belgique devint une partie du territoire qui fut occupé successivement par la France, la Bourgogne, l'Espagne, l'Autriche. Après la défaite de Napoléon en 1815, la Belgique devint une partie du nouveau Royaume des Pays-Bas. En 1830, la Belgique se révolta et proclama son indépendance. En dépit de l'occupation au cours des deux guerres mondiales (1914-1918 et 1939-1945), la Belgique est de nos jours, l'un des pays les plus peuplés et le plus industrialisé d'Europe. Après l'Angleterre, la Belgique fut le premier pays d'Europe à établir un tarif postal uniforme et c'est à cette fin qu'elle émit ses premiers timbres-poste en 1849. De 1893 à 1914, les 'timbres du dimanche' furent en circulation; ils devaient leur surnom à une étiquette perforée située sous le timbre et sur laquelle était inscrit la mention 'ne pas livrer le dimanche'. Pour que le courrier soit livré le dimanche, il fallait détacher cette étiquette. Bien que la Belgique ait émis de nombreux timbres - émission normale, commémorations, de bienfaisance ou pour colis postaux - ceux-ci sont toujours consacrés à des sujets d'intérêt national. Les timbres belges sont bilingues néerlandais et français.

1970

1970

1526



3 F 50 - polychrome

1972

